
 Où réalisez-vous votre stage et pourquoi avez-vous choisi celui-ci ?
Mon stage s’est déroulé à la compagnie de Meylan, et ce, pour une durée d’un mois. Le choix
d’effectuer mon stage en gendarmerie s’est fait naturellement puisque c’est la suite logique de
mon projet professionnel qui est de passer l’un des concours de la gendarmerie nationale (sous-
officier ou officier en fonction du niveau d’étude auquel je parviendrai). N’ayant pas de parents
dans la gendarmerie, c’est aussi par curiosité que je me suis dirigée vers ce choix. 

Quelles missions réalisez-vous ?
Les  principales  missions  exercées  lors  de  ce  stage  ont  été  des  missions  d’observation  et
d’immersion. Il était également question de compétence relationnelle et d’accompagnement dans
les missions des gendarmes. Concernant les missions universitaires à l’issue du stage, il s’agit de
rédiger un mémoire de fin d’étude ainsi qu’une soutenance de stage qui fera l’objet d’une notation
devant un jury. 

Quel est votre ressenti sur cette expérience et les choses que vous avez apprises ?
Je garderai un excellent souvenir de cette immersion au sein de la compagnie ainsi qu’au sein de
toutes les brigades que j’ai pu visiter au cours du mois. J’ai pris connaissance de l’intégralité des
technicités et des spécialités de cette institution et de ce fait, j’ai assimilé ses réels enjeux. J’ai eu
la chance d’être accompagné par des gendarmes qui ont su se rendre disponible et attentif à mes
interrogations.  Cette expérience  peu commune  a  joué  un  rôle  décisif  pour  la  suite  de  mon
parcours universitaire. In fine, c’est avec émotion que je quitte la compagnie. 

Parole Libre et/ou mot du tuteur (CNE LELEUX, adjoint Cdt Cie)

Mlle NEANT, réserviste opérationnelle au sein du Groupement 26 depuis peu a été
actrice  de  son  stage  d’immersion  au  sein  de  la  Compagnie  de  Meylan.  Elle  s’est
montrée intéressée par le métier de Gendarme et a été séduite par les responsabilités
des personnels Officiers (Cdt Cie et adjoints, CBTA, CCB, C/PSIG, CBR). Elle a ainsi
confirmé vouloir présenter le concours officier dès que cela lui sera possible.   

Témoignage de Noémie
Noémie


